

PRESSEMITTEILUNG #646-13.09.2023

Thomas Hölck

## **Volle Konzentration auf den sozialen Wohnungsbau!**

Zur heutigen Pressekonferenz von Innenministerin Sütterlin-Waack zur Sozialen Wohnraumförderung erklärt der wohnbaupolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Thomas Hölck:

„Es ist ganz im Sinne sozialdemokratischer Politik, dass die Anzahl an bewilligten Wohneinheiten in diesem Jahr besonders hoch ist.

Durch die soziale Wohnraumförderung unter anderem des Bundes konnten mit über 426 Millionen die Zuschüsse für den Neubau von Sozialwohnungen in unserem Land deutlich erhöht werden. Hiervon profitieren die zukünftigen Mieterinnen und Mieter enorm. Das ist ein gutes Zeichen!

Allerdings fallen nach jetzigem Stand in den Jahren 2022 bis 2027 insgesamt 15.964 Sozialwohnungen aus der Belegungsbindung. Das zeigt das Ergebnis einer Kleinen Anfrage der SPD-Fraktion. Bei einem Bestand von 47.057 öffentlich geförderter Wohnungen (Stand 31.12.2022), ist das eine dramatische Entwicklung. Es kommt jetzt darauf an, bei der insgesamt schwierigen Lage beim Neubau von Wohnungen, sich auf den sozialen Wohnungsbau zu konzentrieren und freiwerdende Kapazitäten der Bauunternehmen zu nutzen, um die Zahl an zusätzlichen öffentlich geförderten Wohnungen zu erhöhen.“

Material:

Drucksache 20/1255: <https://www.landtag.ltsh.de/infothek/wahl20/drucks/01200/drucksache-20-01255.pdf>